

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb. Puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat-Nya kepada seluruh makhluk di semesta alam. Karena tanpa ridho dan rahmat dari Allah SWT, maka makhluk hidup tidak akan memiliki arti apapun. Melalui tulisan yang singkat ini saya mengajak kepada seluruh pembaca yang membaca karya ilmiah ini agar mampu untuk menjalani hidup lebih baik setiap harinya, seperti firman Allah yang dijelaskan dalam surat Ar-Rad (13): 11.

“Baginya (manusia) ada malaikat-malaikat yang selalu menjaganya bergiliran, dari depan dan belakangnya. Mereka menjaganya atas perintah Allah. **Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri.** Dan apabila Allah menghendaki keburukan terhadap suatu kaum, maka tak ada yang dapat menolaknya dan tidak ada pelindung bagi mereka seperti Dia.”

Dan juga saya mengajak kepada seluruh pembaca karya ilmiah ini agar tidak mengikuti pergaulan yang salah dan juga melakukan kegiatan yang tidak ada manfaatnya. Seperti firman Allah dalam surat Al An'am (6): 116.

“Dan jika kamu mengikuti kebanyakan orang di bumi ini, niscaya mereka akan menyesatkanmu dari jalan Allah. Yang mereka ikuti hanya persangkaan belaka dan mereka hanyalah membuat kebohongan”.

Tidak hanya itu, terdapat suatu hadits agar kita meninggalkan hal yang tidak bermanfaat seperti yang dikutip dalam HR Ibnu Majah dan Tirmidzi.

“Di antara kebaikan islam seseorang adalah **meninggalkan hal yang tidak bermanfaat**” (HR Tirmidzi 2317 dan Ibnu Majah 3976 Shahih Al Albani).

Terdapat beberapa kata bijak yang akan saya sampaikan yang dapat menjadi inspirasi sekaligus menjadi bahan renungan dan juga dapat memotivasi diri kita agar menjadi lebih baik.

“Resiko yang paling berbahaya adalah tidak mengambil resiko sama sekali” (Mark Zuckerberg)

“Harga merupakan apa yang Anda bayar, Nilai merupakan apa yang Anda dapat” (Warren Buffett)

“Beberapa orang meninggal dunia pada umur 25 tahun, Akan tetapi jenazahnya baru dimakamkan ketika mereka sudah berumur 75 tahun” (Benjamin Franklin)

Sekian hal yang dapat dijelaskan oleh saya agar seluruh pembaca karya ilmiah ini mampu menjalankan hidup yang lebih baik setiap harinya dan tidak terpengaruhi oleh lingkungan atau orang lain yang buruk yang dapat menyesatkan hidup kita dan menyebabkan kita disibukkan oleh hal yang tidak ada manfaatnya sama sekali untuk kehidupan pada masa yang akan datang. Wassalamualaikum Wr. Wb.

Anka Sidqi